
VERBALE N. 39 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 19 del mese di novembre in Sciacca, giusta nota di 

convocazione del 15.11.2024 Prot. n. 1061/Pres. 

 

 

  si è riunita la II Commissione Permanente “Bilancio e Finanze”, con il seguente ordine del 

giorno: 

 

 

1. VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2024-2026; 

 

2. EMENDAMENTO ALLA VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 

2024-2026 E AL DUP 2024-2026;  
 

3. APPROVAZIONE VARIAZIONE PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI 

PUBBLICI 2024-2026 CON RELATIVO ELENCO ANNUALE 2024 E 

CONTESTUALE VARIAZIONE DEL DUP E DEL BILANCIO 2024/2026 

DELL’ENTE. 
 

4. ADEGUAMENTO ONERI CONCESSORI (CONTRIBUTO COSTO DI 

COSTRUZIONE) PER L’ANNO 2025, AI SENSI DELL’ART.7 DELLA L.R. N. 
16/2016. 

 

5. VARIE ED EVENTUALI. 

 

Alle ore 11.00 sono presenti il Presidente della Commissione Filippo Bellanca e il 

componente Giuseppe La Bella. Alle ore 11.30 è presente il consigliere Calogero Bono e 

quindi la seduta è valida e si iniziano i lavori. Si preleva il punto n. 5 con la presenza dell’ing. 
Giovanni Bono dirigente competente. Viene illustrato il punto e il dirigente espone che per 

l’anno 2025 non saranno previsti aumenti istat. A questo punto la commissione si determina 

e approva il punto all’unanimità dei presenti. Si prosegue con il punto n. 1 all’ordine del 
giorno con la presenza dell’assessore Fabio Leonte, del Dirigente Filippo Carlino, del 

Responsabile del procedimento Margherita Bono. Viene quindi continuata la illustrazione 

del punto con particolare riferimento alle singole poste della variazione, agli utilizzi 

dell’avanzo, alle somme del piano commerciale. I consiglieri Bono e Bellanca chiedono 
chiarimenti su alcuni aspetti tecnici e anche di merito. Pertanto si decide di aggiornare i la 

trattazione del punto anche la predisposizione di ulteriori eme3ndamenti. 

A questo punto è presente l’ing. Salvatore Gioia e viene trattato il terzo punto. Il dirigente 

illustra il punto spiegando le due opere da inserire nel piano e con successiva variazione di 

bilancio.  Anche su questo punto i consiglieri Bono e Bellanca chiedono chiarimenti su alcuni 

aspetti tecnici e anche di merito. Pertanto si decide di aggiornare la trattazione del punto. 

Alle ore 12.30 il consigliere si decide di aggiornare la seduta.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

           I Consiglieri                                                                  Il Presidente 

          Bono Calogero                                                        Dr Filippo Bellanca 

        

        Giuseppe La Bella                                



 

                                                            

       

 

 


